



FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº 16

Noviembre 2011

Queridos amigos:

Cuando hayáis recibido este Boletín, se habrá marchado definitivamente el calor que de alguna manera nos ha hecho recordar a Bangassou, y todos estaremos inmersos en un nuevo curso, lleno de tareas y sueños por realizar, junto a las personas a quien querer y cuidar. Desde la Delegación Centro seguimos atentos para manteneros informados de todo lo que hacemos y de todo aquello que nos gustaría hacer y no podemos.

▪ ENCUENTRO CON JUAN JOSÉ AGUIRRE

El 13 de Junio en la sede de los Combonianos, mantuvimos un encuentro con Juan José Aguirre, como sabéis Obispo de Bangassou, para hablar de la situación de las misiones que dependen de él y de su difícil situación económica; de su trabajo y de la necesidad de estrechar lazos con las personas que allí colaboran, de los nuevos proyectos y de la necesidad de hacer todo más coordinado con ellos. Un momento especial, fue cuando nos contó las atrocidades que está cometiendo el LRA, con toda impunidad, en distintas poblaciones y que está sembrando a diario el terror entre la gente, ya de por sí muy castigada. Podéis acceder al artículo "las lágrimas de mi pueblo", a través de la web. http://www.diariocordoba.com/noticias/cordobalocal/las-lagrimas-de-mi-pueblo_657910.html



▪ UNOS SE VAN...



El Pasado día 20 de Septiembre, partió de regreso a Bangassou, después de cuatro años de estudio en Madrid, el sacerdote centroafricano Jean Noël Kinazounga quién se hará cargo a partir de ahora, de la misión de Bakouma, sustituyendo a Gaetan. Nos ha escrito a su llegada y sabemos que ha sido bien recibido. A partir de ahora él será nuestro interlocutor en Africa.

• ...Y OTROS LLEGAN



El 7 de Julio, llegó Gaetan a Madrid para quedarse unos años entre nosotros, por motivo de estudio e investigación, como a él le gusta decir. Aunque sabemos que le costará hacer el rodaje después de tantos años apartado de los libros, todos sabemos de su valía y estamos seguros que en breve volverá a ser el alumno brillante que fue durante los años pasados en el seminario. De momento no tiene un destino fijo aunque muy probablemente desarrollará su labor pastoral en alguna parroquia u hospital madrileño.



Teresa y Alex, que después de una fructífera estancia de 18 y 10 meses respectivamente, han vuelto para retomar sus estudios y su trabajo, en su nueva vida en Zaragoza. Les deseamos lo mejor y estamos seguros que contaremos con su ayuda y experiencia. Ni en Bangassou ni aquí, os hemos olvidado.

• ENVÍO CONTENEDORES

Como viene siendo habitual, durante el mes de Octubre hemos estado recogiendo material solicitado desde Bangassou para enviarlo a Córdoba, donde se cargan los contenedores, y desde allí vía Algeciras y Camerún, para que llegue en Febrero a Bangassou. Como el coste del transporte pasa de los 9.000 €, hemos de conseguir que vaya repleto con las cosas más necesarias.

• MEDICINAS

Una vez más, hemos encargado a Farmamundi, el pedido de medicinas que nos han solicitado, para atender las necesidades del Hospital en Bangassou durante el próximo año. Su presupuesto es de 9.658,47 €.

• REVISTA

El número 3 de la revista os será remitida en breve llena de contenidos interesantes, como siempre. Los números anteriores, están disponibles en la página web.

• DE INTERÉS

Nuestra amiga y colaboradora Ana Dols, ha publicado un artículo muy interesante sobre los derechos humanos como límite a la brujería en África, que podéis encontrar en el nº 5 de la revista "Africaneando".

Os adjunto el enlace de la página web

<http://africaneando.org/2011/05/07/los-derechos-humanos-como-limite-a-la-brujeria-africana/>

• NUESTRA PÁGINA WEB

Os animamos a visitarla, aunque la parte de Madrid está en construcción.

